
木佐貫泰英 議員 

・ 財政改革の現状について 

・ 治山対策について 

・ 鳥インフルエンザ対策について 

 

川畑三郎 議員 

・ 台風 14 号での災害について 

・ 水産振興について 

・ 江ノ島の侵食について 

 

田平輝也 議員 

・ 果樹試験場の跡地活用について 

・ 教育委員会の行政改革について 

・ 国民年金保養センターについて 

・ 新城、いきいき海の子事業について 

・ 今後の災害対策は 

 

池之上誠 議員 

・ 台風 14 号災害について 

・ 垂水市行財政改革の現状 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 災害に強い地域づくりについて 

・ 持続可能な地域拠点づくりについて 

・ すべての人にやさしい地域づくりについて 

 

池山節夫 議員 

・ 市政運営と市民生活について 

川尻達志 議員 

・ 改革について 

・ 障害者自立支援法について 

・ 人間ドックの在り方について 

 

森正勝 議員 

・ 17 年度の財政状況と 18 年度の予算編成について 

・ 災害について 



・ 肝属地区一般廃棄物処理組合について 

 

持留良一 議員 

・ 来年度予算について 

・ 安心できるくらし対策について 

・ 災害問題について 

・ 教育問題について 

 

北方貞明 議員 

・ 災害について 

・ 城山の造成地について 

 

池田和弘 議員 

・ 災害弱者の観点からの防災対策について 

・ 道の駅について 

・ 中心市街地活性化対策について 

 

堀添國尚 議員 

・ 台風 14 号による災害復旧等について 

・ 教育行政について 

・ 国民年金保養センターの売却の話を聞くが、市の象徴的施設として、残す対策は市長は

考えていないか。 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 台風 14 号災害のその後について 

・ 市政について 

 

新原満大 議員 

・ 高峠の最終処分場閉鎖について 

・ 堆肥センターについて 

・ 保養センター問題について 

・ 定員適正化計画について 

・ 道の駅について 

 

 


